



Christian Rovero (à g.), président de la section Nord, et Gianni Pourcelot, président de La 14^e, remettent un chèque de mille francs à Léna Mettraux.



Eduardo et Claudio Souza, de l'équipe de l'entreprise Gabella, en pleine action sur l'une des trois boucles de 13,2 km au programme. Photos: Roger Juillerat

Grand succès pour La 14^e des entrepreneurs

CYCLISME ■ Renaud de Pury et le duo Sabine Haarpaintner - Caroline Glauser ont réalisé les meilleurs temps du Grand Prix organisé par la section Nord de la FVE. La vététiste challoise Léna Mettraux a été récompensée.

Quelque 320 participants pour la course contre la montre et près de 430 personnes au repas de soutien: La 14^e, Grand Prix cycliste du Nord vaudois organisé par la Fédération vaudoise des entrepreneurs (FVE), a de nouveau connu un grand succès, vendredi dernier, à Baulmes.

Léna Mettraux (VTT Echallens) a reçu le prix d'encouragement, d'un montant de mille francs, pour les ex-

cellentes performances qu'elle réalise sur les parcours régionaux, nationaux et internationaux.

Elle a, d'ailleurs, participé à la course avec son coach Michael Randin, terminant 4^e du classement scratch. La Challoise a eu besoin d'1h03'48 pour boucler les 39,6 km du parcours, sur trois tours, via Rances, Valeyres-sous-Rances, Champs des Bois et retour à Baulmes. Ce parcours a été modifié

en raison de travaux et Xavier Sanjuan, de l'équipe KSR Yverdon, 10^e avec Pascal Henrioud en vétérans II, l'a jugé un peu plus difficile que d'habitude.

Le meilleur temps (1h00'45") a été réalisé, chez les hommes, par Renaud de Pury (Salvi Entreprise forestière SA) en vétéran individuel, devant Jean-Claude Rey et Stéphane Rosset (Stéphane Mauron SA) en équipe vété II, et Didier Vicini

(Aschwanden AG), encore en vétéran individuel. Les «anciens» ont donc dominé la compétition.

Chez les dames, la victoire est revenue à Sabine Haarpaintner et Caroline Glauser (Cresto Electrique).

Entouré de son comité, le président Gianni Pourcelot a procédé à la remise des prix en présence des convives à la grande salle et dans une chaleureuse ambiance.

ROGER JUILLERAT ■